



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

personnel

Question écrite n° 49833

### Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur la nécessité d'améliorer les conditions de travail du personnel de l'administration pénitentiaire. Ainsi, à de nombreuses reprises, les réclamations ont été formulées au motif qu'il n'y a pas de toilettes dans les miradors de la prison de Metz-Queuleu. Une telle situation est d'autant plus regrettable que les gardiens sont affectés pour des périodes longues sans pouvoir quitter leur poste. Elle lui demande en conséquence dans quel délai une solution sera trouvée à ce problème.

### Texte de la réponse

Le centre pénitentiaire de Metz-Queuleu fait actuellement l'objet d'une opération de restructuration des miradors. Un premier mirador a été reconstruit en 2008 avec la mise en place d'équipements sanitaires adéquats pour un montant de 611 000 euros. La reconstruction de trois autres miradors est prévue. Les travaux devraient commencer au début de l'année 2010 pour se dérouler successivement par tranches de six à sept mois par mirador.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Marie-Jo Zimmermann](#)

**Circonscription :** Moselle (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 49833

**Rubrique :** Système pénitentiaire

**Ministère interrogé :** Justice

**Ministère attributaire :** Justice et libertés (garde des sceaux)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 19 mai 2009, page 4798

**Réponse publiée le :** 1<sup>er</sup> décembre 2009, page 11482